
 

Freundeskreis der 
Matthias-Erzberger-Schule 
 

 

 

Protokoll über die Mitgliederversammlung 

Datum: 21.05.2025 
Ort: Raum 254, BSZ 
Beginn: 15.15 Uhr 

 

Anlagen zum Protokoll 

- Tagesordnung der Versammlung (1) 

- Anwesenheitsliste (2)  

 

Zu 1) Begrüßung und Eröffnung (Herr Dr. Waidmann) 

- Feststellung, dass die Einberufung zur Mitgliederversammlung 

satzungsgemäß erfolgte 

- Alle Anwesenden sind Mitglieder des Freundeskreises 

 

Zu 2) Bitte um Genehmigung der Tagesordnung  

 - Einstimmige Genehmigung 

 

Zu 3) Bericht des Vorstandes  

Herr Dr. Waidmann: 

- Bericht über den China-Austausch sowie die neue Partnerschule in 

Hongkong sowie die Unterstützung des Freundeskreises bei der 

Zwischenfinanzierung bei Buchungen 

- Vorstellung der Planung für ein vom Freundeskreis unterstütztes 

Angebot am Ende des Schuljahres: Selbstverteidigungskurs für alle 

SuS, durchgeführt durch eine Selbstverteidigungs- und Kickboxschule 

aus Ulm, Termin in der letzten Schulwoche 

 

Frau Kallenbach-Blasen 

- Bericht über das vom Freundeskreis geförderte Projekt „Apfelkiste“, 

welche mit Unterstützung des Rotary Club und des Lions Club bis zum 

Mai 2025 angeboten wurde 

o Von 1050 Euro für das Angebot haben 600 die Clubs 

übernommen, der Rest wurde vom Freundeskreis finanziert 

o Obwohl das Angebot sehr gut angekommen ist, sind die 

steigenden Preise ein Problem, eine Suche nach weiteren 

Sponsoren war bisher erfolglos 



- Das Projekt wird vorerst ausgesetzt 

 

Zu 4) Bericht des Kassierers (Herr Ege)  

- Rückblick auf das Jahr 2023: Mehr Ausgaben als Einnahmen, v.a. durch 

das damals noch mitfinanzierte Jahrbuch 

- Im Jahr 2024 ist bisher ein leichter Ausgabenüberschuss zu verzeichnen 

- Haupteinnahmequellen sind das Dienstagsrestaurant, die Backstube 

und das Pizzabistro 

- Das Jahrbuch als einer der größten „Verlustfaktoren“ wird künftig nicht 

mehr gedruckt, da sich immer weniger Sponsoren gefunden haben  

o Anmerkung Frau Kallenbach-Blasen: stattdessen werden digitale 

Angebote und Bildarchive (z.B. auf dem Instagram-Kanal der 

Schule) ausgebaut 

- Für die SMV-Hütte soll eine andere Möglichkeit der Finanzierung 

gefunden werden 

- Trotz finanzieller Verluste insgesamt stabile finanzielle Lage des 

Freundeskreises - Vorschlag, kein explizites Ausgabeziel zu formulieren, 

sondern wie gehabt realistische Beträge beizusteuern  

o Anmerkung Herr Miller: Es sollte geachtet werden, dass dennoch 

gewährleistet ist, dass alle Antragssteller/-innen berücksichtigt 

und keine abrupten Ausgabegrenzen festgestellt werden 

o Anmerkung Frau Kallenbach-Blasen: Aufgrund des diesmal sehr 

langen Schuljahres sind noch einige Förderanträge für Ausflüge 

etc. zu erwarten, der Vorstand des Freundeskreises wird daher 

eine Frist für den Eingang von Anträgen anlegen, damit ein 

Überblick gewährleistet wird 

 

Zu 5) Bericht der Kassenprüfer (Frau Gründler)  

- Feststellung einer korrekten und nicht zu beanstandenden Führung der 

Rechnung und Ausgaben, vorbildliche Führung der Kasse durch Herrn 

Ege 

 

Zu 6) Aussprache - keine weiteren Fragen  

 

Zu 7) Einstimmige Entlastung des Vorstandes und des Kassierers (Herr 

Miller) 

 

Zu 8) Einstimmige Genehmigung des Haushaltsplanes für 2025 

 



Zu 9) Sozialpreis 2025 und Veränderungen des Verleihungsrahmens 

- Herr Dr. Waidmann: Vorstellung der diesjährigen Sozialpreisträgerinnen 

aus 6ESG10 und Darstellung der Verdienste der Schülerinnen für eine 

erkrankte Mitschülerin  

- Geänderter Rahmen der Preisübergabe: Dieser wird vergrößert und an 

die Schuljahresabschlussfeier angegliedert, auch die Eltern sollen 

eingeladen werden 

 

Zu 10) Ausblick 

- Frau Ostermeyer:  

Erläuterungen zu der Notwendigkeit und Sinnhaftigkeit der Spenden an 

die Eder-Molle-Stiftung für Mädchen in Kamerun, Bericht über aktuelle 

Projekte und die Situation vor Ort 

 


